
ACTA DE LA COMISION INFORMATIVA DEL AREA DE 
INFRAESTRUCTURAS(urbanismo, agricultura, medio 

ambiente, obras y servicios)

En Vinarós, a  6 de marzo de 2017,  tiene lugar la Comisión Informativa del 

área de Infraestructuras, de carácter ordinario, a las 13, 30 horas, con la asistencia de:

Presidente: Jan Valls Rodriguez

Vocales:

Enric Pla Vall

Hugo Romero Ferrer

Jordi Moliner Calventos

María Cano Palomo

Juan Amat Sese

Ana Belén Matamoros Centelles

Miguel Angel Vidal Pascual

Guillem Alsina Gilabert

Maria Dolores Miralles Mir

Lluis Batalla Callau

                   

Juan B. Juan Roig se incorpora en el turno de ruegos y preguntas

Secretaria de la Comisión: M. Carmen Redó Solanilla

El presidente abre la sesión, siguiendo el orden del día establecido en la 
convocatoria.

                           1º. Aprobación de la sesión anterior. Queda pendiente de aprobación 
 para la siguiente sesión.
                           2º. Propuesta de aprobación del Convenio IEGE expd. Gestiona 
2023/2017 abstención PIV, RESTO A FAVOR
                            3º.  Propuesta  de  archivo  UE1R01  exdp.  Gestiona  
9218/2016Abstención PVI, PP , resto a favor.
                              



DAR CUENTA 
De la convocatoria de POYS 2017
De los servicios prestados por las empresas concesionarias

RUEGOS Y PREGUNTAS

M. Dolores Miralles : Se ha emitido el informe por el Ingeniero Técnico municipal,  sobre 
el bar de la Ermita. El presidente le informa que todavía no.

Juan Amat:
- Si se cumple el horario del bar de la ermita; El concejal del area de agricultura le 
informa que no han tenida ninguna queja al respecto, por lo que supone que si se 
cumple , no obstante se comprobará.

- Si se han vertido las tierras de forma irregular, y si se ha denunciado dicha acción por 
Seprona: El concejal de servicios le informa que no ha habido ninguna denuncia.

- Que técnico autorizó el inicio de obras de la construcción de los nichos, se le informa 
que NO hay inicio de obra no se ha firmado todavía  y que político dió la instrucción, el  
alcalde le informa que ya contestó a estas preguntas en el pleno ,  que  por prevención 
el equipo de gobierno dió la orden;
 En  el  mes  de  Diciembre  en  la  mesa  de  contratación  se  emitió  la  propuesta  de 
adjudicación y  por   la  gestión presupuestaria  no se pudo firmar el  contrato con la 
adjudicataria.

L. Batalla, el alumbrado público no funciona en la plaza San Antonio
  Pregunta  si se ha  convocado una reunión con los vecinos de la UE2R14en particular 
sobre la propuesta de reordenación;  Juan B. Juan se queja de que no se convoque a los 
concejales de la oposición para explicar la propuesta, el presidente le dice que en este 
mismo acto, quedan  convocados a la reunión.
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